



プール周辺樹木剪定作業 2日間行われる



【Before】



【After】

6月21日（土）、22日（日）の2日間、プールフェンス周辺の樹木剪定・伐採作業を行いました。2日間でのべ35名の方にお手伝いをいただくことができました。暑い中、作業にご協力いただき感謝申し上げます。

今回の作業が、非常に効率的に短時間で終わることができたのは、2年生児童の祖父で庭師の関根様のお陰です。週末の作業のために、水曜日から、草刈り・低木の剪定・フェンスにかかる枝はらい等の作業をボランティアで行っていただきました。

仕事や作業を進めるのに「段取り八分」という考え方があります。その道の専門家が、非常に満足の高い仕上げをされる理由がよく分かりました。5日間ありがとうございました。

安全確保のための環境整備

今回の樹木剪定作業により、水泳学習をしている様子が体育館側から確認できるようになりました。不審者対応の視点からも、見通し良くしておくことは重要であるとご指導をいただいております。

また、大きなスズメバチの巣や複数のアシナガバチの巣を発見し駆除いたしました。子どもたちが安心して学習活動に取り組むことができるよう、10月に残りの作業を行いますので、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

通学路合同点検 ～久留米街道の横断歩道付近～



国・県・市の道路保全関係者、警察、地域の方、小中学校関係者合同で点検を行いました。通勤時間を過ぎているにも関わらず、交通量の多さに皆さん驚かれていました。

今後この箇所には、カラー舗装等の安全対策が施されることとなります。

【令和6年度の8月と10月 本校児童がこの交差点で交通事故に遭っています】